



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Medecins

Question écrite n° 37956

Texte de la question

M Pierre Mauger rappelle a Mme le ministre delegue aupres du ministre des affaires sociales et de l'emploi, charge de la sante et de la famille, qu'il resultait d'une enquete effectuee en 1985 que le nombre des psychiatres avait plus que quadruple en France de 1970 a 1984, passant de 1 500 a 6 600, alors que le chiffre de 4 000 avait ete reconnu comme le maximum souhaitable. Les projections etablies il y a trois ans, a partir du nombre des eleves en formation, indiquaient qu'il y aurait 7 000 psychiatres en 1988, soit une densite de 13,15 pour 100 000 habitants, faisant de la France le pays le plus psychiatrise du monde, avec les Etats-unis. Il lui demande de lui faire connaitre si ces projections se sont verifiees, et de lui fournir le nombre actuel des psychiatres exerçant en France.

Données clés

Auteur : [M. Mauger Pierre](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 37956

Rubrique : Professions medicales

Ministère interrogé : santé et famille

Ministère attributaire : santé et famille

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 mars 1988, page 1109